



Un grupo de estudiantes realizando novatadas por la calle San Pablo. | BARROSO

Las novatadas vuelven a la Plaza Mayor pese a la presión social para que desaparezcan

Los estudiantes retoman sus “bromas” solo un día después de que el Senado haya aprobado una moción en contra de esas conductas

R.D.L. | SALAMANCA

Los estudiantes han vuelto a hacer de las suyas. Ayer el centro de la ciudad se convirtió de nuevo en escenario de las “novatadas” de los universitarios, y es que, aunque hace más de una semana y media que los alumnos de primero comenzaron las clases, parece que los estudiantes no quieren terminar con unas “bromas” que han sido objeto de debate en el Senado.

El pasado miércoles el Senado aprobó por unanimidad una moción del PP apoyada por todos los grupos que llama a las comunidades autónomas, universidades, colegios mayores y residencias, así como a padres y alumnos a colaborar para prevenir las novatadas a través de campañas sensibilización, información y divulgación.

La iniciativa cuenta con el apoyo de la Universidad de Sala-



Varias novatas durante las “bromas” por la Plaza Mayor. | BARROSO

manca que cada año envía una circular a sus colegios mayores para que los directores recuerden a los estudiantes que las conductas vejatorias se pueden sancionar con la expulsión de los alumnos.

De momento, las advertencias del rector no han tenido efecto. Ayer, regresaron a la Plaza los alumnos con las caras pintadas, los disfraces, los bailes y los cánticos dirigidos por los “veteranos”.